

Carsharing in Mühlheim



Ab dieser Woche gibt es das aus Großstädten bekannte Carsharing-Konzept auch in Mühlheim. Das Autohaus Ford Pittner hat am Mühlheimer Bahnhof einen Kleinwagen abgestellt, der nach Belieben gemietet und gefahren werden kann. Dafür ist nur eine einmalige Registrierung notwendig. Für die einzelne Fahrt fallen dann nur noch Stunden- und Kilometerpreis an. Weitere Informationen zu den Nutzungsbedingungen, den Preisen und dem Konzept erhalten Sie unter www.ford-carsharing.de. Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich über das neue Angebot in Mühlheim und saß gemeinsam mit Geschäftsführer Peter Pittner schon mal Probe.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de